
前回の記録 本日の予定 次回の予定

2013-2014
No.1539

           14.5.21発行

□ 会　長　　原尾　　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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担当：白木・谷田

第 1540 回 例会　5/28( 水 )

卓話（１４）

１００万＄

会長挨拶　続き
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て最低８回は、出席の事となります。（メーキ
ャップは、最低でも４回は、必要です）
　次に“連続欠席”についてですが、連続４回
欠席し、メーキャップもないと理事会の過半数
で会員身分の終結となりますのでご注意下さい。
但し、第８条　第３節　により（ａ）理事会承
認を得ている（ｂ）出席免除会員である場合は
なりません。
　最後に“出席”についてですが、定款第８条
第一節より、『出席したものとみなす』とは、
例会時間の６０％に出席の場合を言います。（
例会の基本は、１時間ですので６０分×０．６
＝３６分　以上在席の事となります）そして欠
席する例会の前後１４日以内に他クラブ等でメ
ーキャップを行えば出席とみなしますので例会
に欠席する場合は、必ずメーキャップをする様、
習慣づけをして下さい。また１４日以上の海外
出張なら期間は問いませんので海外出張の際も
是非メーキャップをして下さい。
以上で会長挨拶を終わります。
有りがとう御座いました。

　皆さん、こんにちは
　今日は、先週の理事会（５月７日）で課題に
上がりました出席率についてのお話をさせて戴
きます。出席率についての詳細まで分っている
会員が少ないと言う事と、また新人会員が増え
ましたのでこれについてのお話をさせて戴きま
す。
　まず、“出席率”についてですが当クラブの
定款　第１１条　第４節（ａ) により（１）各
半期においてメーキャップを含めて５０％以上
出席の事。（２）各半期において本クラブの例
会には（メーキャップを除く）３０％以上に出
席の事。即ち、出席率が５０％なら本クラブの
例会には、６０％以上出席の事となります。
　例えば半期で２４回の例会の場合、メーキャ
ップを含めて２４×０．５＝１２の最低１２回
は出席の事。但し、この１２回のうち本クラブ
の例会には、１２回×０．６＝７．２回、よっ

　

出席報告（敬称略）

会員数：35名

出席数：27/35名

欠席者：8名（出席免除 2名　82.86%）
来訪者：岐阜長良川ＲＣ　戸本　伸　様

出席率：77.14%

会長挨拶　

担当：小島・辻

第 1539 回 例会　5/21( 水 )

卓話（１３）「最近の金融経済
情勢について」講師：十六総合
研究所 主席研究員 奥田真之様

担当：国際奉仕委員会

第 1538 回 例会　5/14( 水 )

クラブフォーラム
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ゴルフ同好会　続きニコニコBOX（敬称略）

戸本　　伸：地区交換でお世話になります。          
森本　時夫：本日は国際奉仕のクラブフォーラ
　　　　　　ムです。よろしくお願いします。          
河村　訓陸：結婚記念日を祝っていただいて。          
岡田　　忍：明日天気になーれ☀          

          
          

１．優　　勝　　西垣　　康紀
２．準 優 勝　　辻　　　　博　    
３．３　　位　　岡田　一二三

　　ＧＲＯＳＳ　ＨＣ　ＮＥＴ
１．　８８　　　１１　７７     
２．　８４　　　　４　８０　　　
３．１０４　　　２２　８２　　　
　
ニアピン　Ｎｏ．１１　波多野　光裕
　　　　　Ｎｏ．１５　西垣　　康紀
　　　　　Ｎｏ．　７　辻　　　　博
ドラコン　Ｎｏ．１６　西垣　　康紀    
　　　　　Ｎｏ．　８　辻　　　　博

幹事報告事項

＜理事会報告＞          
○協議事項
　１．白木会員の「退会届」の件　
　　　６月末退会で事務処理　
　２．次期（２０１４～２０１５）プログラム
　　　の件
　３．出席委員会副委員長より　
　　　他クラブでは例会毎に各会員の出席状況
　　　の報告をしている。当クラブでも同様に
　　　していく。          
○報告事項　
　１．新入会員インフォメーション開催の件　
　　　４月２３日（水）に岐阜都ホテルにて開
　　　催した。
　２．国際ロータリー定款の件　
　　　３年に１回国際ロータリー定款の改定が
　　　あり、標準ロータリー定款が一部変更さ
　　　れた。希望者には有料で配布する。
          
＜幹事報告＞　
○５月１０日（土）に岐阜都ホテルにて、服部
　芳樹パストガバナーの出版記念パ－ティ－が
　開催され、原尾会長、安藤幹事が参加した。　
○５月１１日（日）に岐阜都ホテルにて、岐阜
　城ＲＣ２０周年記念パーティーに原尾会長と
　安藤幹事が出席した。当日は８５人の参加者
　であった。
○ロータリーバンドのライブが、６月７日（土）
　に桑名市民会館大ホールにて開催されます。
　参加希望者は、５月２１日の例会までに申し
　出てください。
○関谷崇夫ガバナー補佐が再訪されます。６月
　４日又は１８日で日程を調整中です。
○次期会員名簿の内容を確認してください。          

ゴルフ同好会　成績（敬称略）

日　　時　５月１５日
場　　所　岐阜稲口ゴルフ倶楽部
参 加 者　８名
　　

例会行事（敬称略）

岐阜北ロータリークラブ　地区青少年小委員会
委員　戸本　伸（岐阜長良川）

　この度は、岐阜北クラブ様より青少年交換の
卓話をご依頼くださいましてありがとう存じま
す。私は地区のお手伝いをするようになりまだ
まだ日が浅いのではございますが、「青少年交
換の現状」をご報告致しまして、ご参考にして
頂ければ幸いです。尚、皆様方にお願いでござ
います。「決してご静聴下さいませんように」
ばかばかしいところは笑ってやってください。
　本日は以下の項目につきまして話させて頂き
ます。
・留学生を受け入れるホストクラブ
　実際にどんなことか支出額とともに
・派遣学生を送るスポンサークラブ　
　何を支援し、また、帰国学生の成長の様子
・日々のお世話をして頂くホストファミリーの
チーム　チームとして引き受ける。
親戚付き合い　
・実際に交換留学をお手伝いして
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例会行事　続き

以上のことを話させて頂きます。尚、支出の
資料は週報に掲載をしていただきます。
それでは、一席のお付き合いを願います。
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　 　　会報・広報　５月担当　川崎　賢二

次回例会のご案内

第１５４０回　例会 ５月２８日（水）
卓話（１４）
１００万＄       

担当者：白木・谷田

    

受け入れ学生支出明細

クリストファー　フックス君
２０１２／８／１７～２０１３／７／３１　
県立岐阜商業高等学校

受け入れ登録
　印鑑　写真　　　　　　　　　　２，２００
　国民健康保険　　　　　　　　２１，２２０

生活　学校
　学校挨拶　手土産　　　　　　　３，１５０
　定期券　アユカなど　　　　　３４，３３０
  自転車（会員提供）防犯保険　カゴ　パンク
　駐輪場 　　　　　　　　　　　 ９，９７５
　制服　夏、冬　シューズ　体操着等
　　　　　　　　　　　　　　　７４，９６５
　部活（柔道部）課外研修（調理実習）など   
　　　　　　　　　　　　　　　１３，２１６
クラブ　地区
　送迎交通費　　　　　　　　　　８，３２０
　小遣い１１．５ヶ月 　　　 １１５，０００
　地区大会　オリエンテーション　地区行事　 
　　　　　　　　　　　　　　　５１，０００
　歓迎会・誕生日会　プレゼント含む　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　４４，５８０
　石巻南クラブ支援事業参加費　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　３７，３００
　送別会　　　　　　　　　　　６５，３６０
　記念品　　　　　　　　　　　３１，３８８
　帰国荷造り代　　　　　　　　２８，６００
　委員会費　　　　　　　　　　　１，５００

合計　　　　　　　　　　　　５４２，１０４

他に想定できることは　
・歓迎会と誕生日が一緒にされておりますので
　別々に行う予算
・県岐商は８月来日は修学旅行無しとしていま
　すが実施月によっては発生するかも
・石巻参加の出費は毎回とは思われない。
・今年度の地区は参加事業が多いので登録料が
　増えるかも。
・ホストファミリー会へのご配慮もお願いした
　いです。
・記念品も少し高いかと。
・制服代などは他クラブは先輩からのお下がり
          

    

    

例会行事　続き

　もあり。
以上の事柄などから予算は６５～７０万円あれ
ばと思われます。

        

      

        
        


